Sehr geehrte Frau Wahle,

es ist uns ein Bedürfnis, Ihnen heute ein paar Zeilen zu schreiben.

In den schweren Stunden nach dem Tode unseres Sohnes, Eric, haben Sie uns sehr viel Beistand gegeben. Aus den vielen Seiten, die Sie bei uns aufgeschrieben haben, haben Sie eine wunderschöne Rede gemacht. All das, was für uns wichtig war, haben Sie herausgefunden und mit trostreichen Worten zusammengefasst.

Wir fanden es sehr schön, durch das Anzünden eines Teelichtes, von unserem Sohn Abschied zu nehmen. Diese Geste war uns nicht bekannt, aber wir würden sie immer weiter empfehlen, da es sehr würdevoll war.

Im Namen unserer Angehörigen möchten wir uns auf diesem Wege bei Ihnen recht herzlich bedanken.

Vielen Dank

Kathrin und Frank Zühlke

Watton While Frank Ziele



November 2005